

BWAW 2022

José Luis Bonet llama a redoblar esfuerzos para apoyar el emprendimiento de las mujeres



Nota de prensa

Madrid, 08/03/2022.- José Luis Bonet, presidente de la Cámara de Comercio de España y de la Fundación Incyde de las Cámaras de Comercio, ha hecho un llamamiento a la necesidad de redoblar los esfuerzos en materia de formación y de apoyo al emprendimiento de las mujeres, y ha recordado el trabajo de las cámaras de comercio para impulsar y acompañar a las mujeres en ambos ámbitos. Bonet ha intervenido en la inauguración de la segunda [Barcelona Woman Acceleration Week](#) (BWAW), organizada en Barcelona por el Consorcio de la Zona Franca de Barcelona, en colaboración con la Fundación Incyde y coincidiendo con la celebración del **Día Internacional de la Mujer**.

Bonet ha expresado su solidaridad con las mujeres de Ucrania y ha recordado, que también durante la pandemia las mujeres fueron el colectivo más golpeado y que un 39 % de las mujeres en España vieron disminuir sus ingresos. “La desproporción en la pérdida de empleos e ingresos de las mujeres respecto a los varones se ha debido a su mayor presencia en los sectores más afectados, como la hostelería, y en la economía informal”, ha explicado. El presidente de la Cámara de Comercio de España también ha pedido “seguir avanzando en la eliminación de las brechas salariales, en las medidas de conciliación y en la desaparición de todas las barreras que todavía impiden una auténtica igualdad entre hombres y mujeres”.

Además, la directora general de la Cámara de Comercio de España y vicepresidenta de la Fundación Incyde, **Inmaculada Riera**, ha explicado durante su intervención en la mesa redonda sobre *La situación de la mujer más allá de Occidente*, el trabajo realizado “desde el sistema cameral con programas para impulsar a la mujer en su integración en las empresas y ayudar a que, además, sean sus propias ‘jefas’.

En los 20 años de existencia del programa PAEM de la Cámara de España se ha atendido a cerca de 200.000 mujeres que en este periodo han creado 40.000 empresas. Y a través de la Fundación Incyde de las Cámaras de Comercio, se ha formado a más de 49.000 mujeres, que suponen aproximadamente un 53% del total de participantes en sus programas.

Riera ha destacado la apuesta de la Cámara por el Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia como acelerador de la recuperación económica y como impulsor de la transformación de España. Un plan en el que se fijan 4 objetivos: transformación ecológica – digitalización – cohesión territorial y la igualdad, a lo que desde la Cámara se añade un quinto que es la internacionalización. En este sentido Riera ha asegurado que la Cámara de España está profundamente comprometida con el papel de la mujer en la internacionalización de la economía española.

“Woman Acceleration Week” es un evento cuyo objetivo es acelerar y dinamizar la igualdad de género para contribuir a la participación plena y la igualdad de oportunidades de la de la mujer en el sector industrial a nivel local y global. Se celebra los días 8, 9 y 10 de marzo y se retransmite desde las instalaciones de RTVE en Barcelona y Madrid.

Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y Marketing

Tfno.: 91 590 69 09

C/ Ribera del Loira 12

28042 – Madrid

